

(La nomination de l'imam Ali (A.S

<"xml encoding="UTF-8?>

Au nom d'Allah Le Clément, Le Miséricordieux



Ô Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

L'Imam Ali fût désigné à plusieurs reprises et de manière claire comme successeur par le Prophète Mohammed (SAW). Si la majorité des Musulmans l'ignorent, de nombreuses sources communes aux deux communautés Chiites et Sunnites le rapportent . En voici quelques preuves:

« Et avertis ton clan le plus proche. » (Al-Chu'arâ, 26 : 214)

C'était aux premiers temps de l'Islam à la quatrième année de sa mission. Lorsque le Prophète reçut cet Ordre de Dieu d'avertir ses proches parents, il invita les enfants de Abdoul Mouttalib à un entretien dans ce but. Une première rencontre eut lieu. Le Prophète (SAW) demanda à l'Imam Ali (S) de préparer le repas pour une quarantaine de personnes avec seulement deux kilogrammes et demi, soit un sâ'a, de farine de blé et un gigot de viande

L'Imam Ali (S) s'exécuta et non seulement tout le monde mangea à sa faim mais la nourriture resta. Ce miracle fit dire à Abou Lahab que le Prophète (SAW) les avait ensorcelés. Suite à cette déclaration les hôtes du Prophète quittèrent les lieux sans avoir attendu l'objet de la réunion.

Une deuxième rencontre fut alors convoquée par le Prophète (SAW) dans les mêmes conditions d'organisation et avec le même miracle. Cette fois-ci on l'écouter

: Le Prophète (SAW) dit ceci

Ô fils de Abdul Muttalib, je jure par Dieu que je ne connais pas un jeune dans le monde arabe » qui a amené quelque chose de meilleur que ce que je vous ai amené car je vous ai amené le meilleur qui soit dans ce monde et dans l'Au-delà. Dieu m'a ordonné de vous appeler à Cela.

Dieu n'a jamais envoyé de Prophète sans qu'il ait désigné son successeur parmi ses propres parents. Qui va m'assister dorénavant dans ma noble tâche et être ainsi mon frère, mon héritier et mon successeur? Il sera pour moi ce que fut Harun pour Moïse. »

Devant le mutisme teinté d'incrédulité et de railleries de l'assistance, le jeune Ali (S) se leva aussitôt et se porta volontaire avec véhémence pour une telle mission. Cependant, afin de laisser la possibilité à d'autres candidats de se proposer, ce ne fut qu'au troisième appel que le .(Prophète accepta l'unique proposition venant de Ali (S

: Le Prophète l'entoura de ses bras et portant haut son bras, dit

Voilà mon frère, mon lieutenant, mon successeur, mon Khalife sur vous. Ecoutez-le tous et » obéissez-lui. »

La réunion terminée, l'assemblée se disloqua. Certains, se moquant de Abu Talib, lui faisaient remarquer qu'on venait de lui ordonner ainsi d'obéir à son fils. Cette histoire a été ainsi racontée par plusieurs sources parmi lesquelles on peut citer :

Ibnul Athir dans Al Kâmil page 24

Souyoûti dans Jamoul Jawami tome VI pages 392, 396, 397.

Al Muarîkh (l'historien) Jorgy Zeïdan dans Tarikhou Tamadoûnoul Islami tome I page 31.

L'érudit Mohammed Hassanil Haïkal dans Hayyat Mohammed page 104, 1ère édition.

L'Imam Ahmad dans ses Musnad tome I page 111.

Le savant Al Kanji Ashaf-hi dans Fil Kifâya page 89.

Tabari dans ses Fi Tawârikh.

Ibn Abil Hadid dans Charhou Nahj tome III page 255.

Également deux occidentaux bien connus dans le monde islamique : l'anglais Georgis dans .(Makhalatoune fil Islam (Un mot sur l'Islam) et Thomas Carlyl dans Al Abtal (Les Héros

Le sermon du Prophète (SAW) et la nomination de l'Imam Ali (s) à Ghadir Khom

Ô Messager, communique ce qui a été descendu vers toi de la part de Ton Seigneur ; - si tu » ne le faisais pas, alors tu n'aurais pas communiqué Son message. Et Dieu te protégera des gens. Non, Dieu ne guide pas le peuple mécréant. » (Maîda, 5 : 67)

Le Saint Prophète (SAW) de l'Islam reçut ce verset pour les uns à Arafat lors de son dernier pèlerinage à la Mecque, pour les autres après ce pèlerinage alors qu'il en revenait et se trouvait à Ghadir Khom.

Toujours est-il que tout le monde islamique est d'accord pour dire que ce verset est descendu peu de temps avant la fameuse halte à Ghadir Khom que demanda le Prophète à ceux qui l'accompagnaient sur le chemin du retour de son pèlerinage d'adieu.

Ghadir Khom est un endroit aride, désertique et très chaud qui a tout pour ne pas être une oasis paisible. D'aucuns disent qu'on pourrait même y griller de la viande sous la seule chaleur du soleil. C'est dans un pareil endroit que le Prophète (SAW) a demandé à sa suite d'observer une halte pour qu'il leur parle. On imagine alors qu'il avait quelque chose de vraiment important et urgent à leur communiquer.

Le Prophète (SAW) fit dresser une chaire faite à base de selles de chameaux. Il demanda ensuite à Bilal de faire l'appel (hayya ala khaïril amal = ô gens accourez à la meilleure des actions) pour rassembler les gens aussi bien les devanciers que les retardataires, soit en tout plus d'une centaine de milliers de personnes. Il tint l'Imam 'Ali (s) à sa droite, lui arrangea son turban noir et lui souleva le bras droit en tenant ce langage aux gens :

« Vous croyez qu'il n'y a de dieu que Dieu, que Muhammad (SAW) est Son messager et Son Prophète, le Paradis et l'enfer sont des vérités, que la mort et la résurrection sont certaines, n'est-ce pas? »

Ils répondirent tous : « Oui, nous le croyons ! »

Il les informa alors qu'il sera bientôt rappelé par son Seigneur, puis il prononça cette adjuration :

« Celui dont je suis le Maître Ali aussi est son Maître. Que Dieu soutienne ceux qui soutiennent Ali et qu'il soit l'Ennemi de ceux qui deviennent les ennemis de Ali. »

Omar et Abu Bakr firent partie des premiers à féliciter l'Imam Ali. Omar le fit en ces termes : « Bakhin ! Bakhin ! (Soit Bravo !) Tu es devenu le maître de tous les croyants et croyantes. »

A la fin de cette cérémonie d'installation, le célèbre verset suivant du Coran fut révélé au Prophète (saw)

« Aujourd'hui, j'ai parachevé pour vous votre religion et accompli sur vous mon bienfait. Et il m'agrée que l'Islam soit votre religion. » (Maïda, 5 : 3)

.Le Prophète (saw) se prosterna en signe de gratitude

Donnons ci-dessous quelques références de taille qui ne peuvent être taxé de pro Chiite :

- Nisabury dans Assbabul nuzul.
- Suyûti dans Addurul Mansûr, tome V page 215.
- Râzi dans son Tafsîr al Kabîr, tome III page 636.

- Bukhari dans ses Sahih, tome VI page 12.
- Hâkim dans Mustadrak, tome III page 148.
- Ibn Abdel Bar Al Andaloussi dans Tajridou Tamhid page 185.
- Muhibudin Tabari dans Zakhaioul Akba, page 19
- Annawawi dans Riyadu Salihina, page 455.

La nomination de l'Imam Ali ne fait aucun doute et ne peut être négligé dans de telle condition car elle fait partie intégrante de l'Islam, de la Sunna du Prophète (SAW) et qu'elle est un commandement pour tous les Musulmans sans contestation possible.

Le Prophète a dit en revenant du Pèlerinage d'adieu : « Après moi c'est Ali qui est le chef de tous les croyants » Imam Ahmad ibn Hanbal

Le Prophète a dit également : « Ali est issu de moi, je suis issu de lui, il est le chef de tout croyant après moi » Sahih Attirmidhi

Le Prophète de Dieu a dit : « Ali est issu de moi, je suis issu de lui, et nul de peut me représenter sauf lui » Sounan Ibn Majeh, Sahih Atirmidhi.

" Ali est le Maître de tout croyant après moi ! " Al Tirmidhi volume 2 p.297.

" Ali aime DIEU et Son Prophète, et DIEU et Son Prophète l'aime." Bokhari, Moslim, et bien d'autres... chapitre du Jihad - Guerre de Khaybar .